

СОДЕРЖАНИЕ

Концепция и программа развития промышленного комплекса Республики Беларусь на 1998 — 2015 гг. (представлены Министерством экономики Республики Беларусь)	4
Вопросы теории, стратегии и тактики экономических реформ	
Мясникович М.В. Финансово-промышленные группы как фактор развития экономической интеграции	26
Рынок ценных бумаг	
Головко Н.А. Суверенный эмитент на рынке еврозаймов	35
Региональная экономика	
Богданович А.В. Региональная политика в Республике Беларусь в переходный период	47
Фатеев В.С. Региональная политика Европейского Союза	56
Гожеляк Г., Яловецкий Б. Стратегия развития и региональная политика Польши	66
Экономико-математические методы	
Миксюк С.Ф. Применение макромоделей в исследовании и прогнозировании экономики	82
Денежно-кредитная политика	
Вардеванян Г.Л. Валютная политика и макроэкономическое равновесие	92
Дебневская М., Ткачук М. Реструктуризационные процессы в банковской системе Польши	105
Инновационная политика	
Дежина И.Г. Российская наука в 1997 году	112
Экономическое образование	
Карсеко Р.М. Высшее экономическое образование: состояние и проблемы (к 65-летию Белорусского государственного экономического университета)	120
Научная жизнь	
Третья Международная Кондратьевская конференция “Социокультурная динамика в период становления постиндустриального общества: закономерности, противоречия, приоритеты” (г Кострома, май 1998 г.)	126
Статистические материалы	133
Резюме	149
Summary	151

CONTENTS

A concept and programme of the economic development of Belarus for the period 1998 – 2015 (<i>presented by Ministry of Economy</i>)	4
<i>Theory, strategy and tactics issues of economical reforms</i>	
Myasnikov M. V. Industrial finance groups as a factor of economic integration development	26
<i>Securities markets</i>	
Golovko N.A. A sovereign player in the Eurobonds market	35
<i>Regional economy</i>	
Bogdanovich A. V. Regional policy in the Republic of Belarus for the transition period	47
Fateev V. S. Regional policy in the European Union	56
Gozeliak G., Jalowiecki B. A development strategy and regional policy of Poland	66
<i>Statistical economics</i>	
Miksuk S. F. Use of macromodels in economic analysis and forecasting	82
<i>Monetary and credit policies</i>	
Vardevanyan G. L. Hard currency policy and macroeconomic equilibrium	92
Debnevskaya M., Tkachuk M. The process of restructuring in the banking system of Poland	105
<i>Innovation policy</i>	
Dezhina I. G. Science in Russia in 1997	112
<i>Economic education</i>	
Karseko R. M. Higher economic education: problems and achievements (<i>to the 65th anniversary of Belarus State Economic University</i>) ..	120
<i>Scientific events</i>	
Third International Kondratyev Conference "Socio-cultural dynamics in a post-industrial society: typical features, conflicts and priorities (<i>Kostroma, May 1998</i>)	126
Statistical materials	133
Summary in Russian	149
Summary in English	151